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第1438回

2017年10月24日(火)

点鐘 12:30'1、、

場所浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソングそれでこそ口ータリー

卓話浦和レッズの現状と今後について

浦和レッドダイヤモンズ欄

山本桂可様

本日の例会

クラブテーマ『環境にやさしい口ータリー活動を推進しよう』

平成29年10月24日(火)発行(NO.10号)

第1437回(10月14日(士D合併号

.

第1439回

2017年10月31日(火)

点鐘 12:30

場所浦和ロイヤルハインズホテル例会場

ソング「2770地区の歌」

卓話「人口減少社会における

国土ビジョン」

元内閣府大臣官房審議官

舘逸志様

ノ

ロータリー

変化をもたらす

次回の例会

2017~2018年度R 1テーマ

第1436回・ 2017年10月3日(火)

司会大塚省三副幹事

点 鐘 12:30 鈴木義男会長

ソング君が代奉仕の理想」
ソングリーダー町田信行会員

ロータリーの目的・四つのテスト
矢作謙会員

お客様紹介富樫孝副会長

入会式鈴木義男会長

会長挨拶鈴木義男会長

幹事報告柳寿美恵幹事

挨拶青少年交換学生
アリアナさん

委員会報告米山記念奨学委員会
斉田英子委員

クラブ広報委員会
森裕委員

クラブ運営管理委員会
鈴木寿和親睦活動担当委員長

ニコニコBOX クラブ運営管理委員会
鈴木寿和親睦担当委員長

出席報告クラブ運営管理委員会
杉田将大出席担当委員長

卓話者紹介斉藤忠治国際奉仕委員長

卓話「米山月間に向けて
米山奨学生宋楊智瓊様
地区委員平田利雄様

点 鐘 13:30 鈴木義男会長

前回の例会

地区運営方針

「新たな感動新たな行動」
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10月は米山月間です。「米山月間に向けて」、米

山奨学生の宋楊智瓊さん、米山記念奨学学友選考委

員の平田利雄様卓話よろしくお願い致します。会員

の皆様には米山寄付、ご協力をお願い申し上げま

す。

今日のエレクトーン奏者は森三奈子さんになりま

す。どうぞよろしくお願い致します。

本日から黒岩主信様が入会されます。おめでとう

ございます。趣味はゴルフだそうです。皆さん黒岩

さんをお誘い下さい。篠原様、オリエンテーション

ありがとうございました。

これから入会式もありますので、これで会長挨拶

を終わります。
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ロータリー:変化をもたらす
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ロフィリピン国際奉仕プロジェクト視察ツアーao/フ

~10/1のに7 名で行ってきます。

口緑区区民まつりが10/14(士)に開催されます。会場

は畔泉の広場」になります。

10/17(火)の振替となります。

010/10(火)の例会は定款休会となります。

ロロータリー・リーダーシップ研究会パートⅢが、

10/27(金)市民会館おおみやで開催されます。

口地区大会が1νⅡ・12日に開催されます。 1V12

(勵が二日目本会議となり、文化センターでの例会と

なりますのでご出席よろしくしくお願い致します。

口次年度地区役員推薦の件、当クラブより鈴木寿和

会員、大熊勝巳会員、内田康信会員、斉藤忠治会員

の4名を推薦します。

口熊田満子会員が9月末で退会します。
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黒岩主信新会員
{くろいわしけのぶ}

事業所

趣味

株式会社東日本地所代表取締役
さいたま市緑区道祖士1丁目27-10

サイドプラザ107

ゴルフ

アリアナさん
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来日して1力月で

すが、日本語をすぐ

に覚えました。

先日、春日部で交

換留学生の会があり

ましたが、アリアナ

さんが日本語が一番

上手でした。
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地区米山記念奨学学友選考委員平田利雄様(縦痢東RC)

米山奨学生宋楊智瓊様
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口鈴木寿和親睦活動担当委貝長

本日の定例理事会でクリスマス例会予定が承認され

ました。 12/19、六本木ヒルズで開催します。 51階

の六本木ヒルズクラブ、入会金120万円、年会費玲

万円のクラブですが、その一部屋を借りて行いま

す。ご家族同伴でご参加をお待ちしております。

口斉田英子米山記念奨学担当委員長

10月は米山月問です。今臼から集めますのでよろし

くお願いします。
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米山奨学生

宋楊智瓊様

地区米山記念奨学

学友選考委員

平田利雄様

(浦和東RC)

みなさん、こんにちは。埼玉大学大学院人文社会

科学研究科経済経営専攻博士前期課程宋楊智瓊と申

します。名前が確認される時、「ソウさんですか」

と聞かれると、私はいつも「はい、ソウです」と答

えています。自己紹介を中心にする卓話のため、

テーマを「そうです」に決めました。そして、本日

の卓話のアジェンダは「幽己紹介と世話クラブ」、

「学業」、「日本での留学生活の感想」「米山奨

学生としての感想」、「実現した目標と将来の目標

」です。

私の出身地は中国の東北で、冬の時、とても寒

いところです。趣味はバイオリン、乗馬と絵画展へ

行くことです。世話クラブは浦和ダイヤモンドロー

タリークラブです。クラブの口ータリアンとカウン

セラー野崎さんはとても優しいで、毎回の例会が楽

しいと思います。

なぜ日本へ留学するかと闇かれることが多いで

す。私は日本的経営を勉強したいと思って、 2010年

4月に日本へ留学しました。日本語学校で日本語を2

年間勉強した後、 2012年に埼玉大学経済学部経済学

科に入学しました。大学2年の時、私は労務管理を研

究するゼミに入りました。ゼミで、人事制度だけで

はなく、経営戦略なども研究しました。

充実した大学生活の最後、中国ホテル業の人事制

度に関する卒業論文を提出しました。そこで、白分

の研究はまだ不足があると思い、大学院へ進学する

と決めました。現在は中国ホテル業の人的資源管理

と従業員満足度を研究し、修士論文を完成させるた

めに頑張っています。

日本へ留学して、自分が成長したと感じました。

グローバル的に活躍したいので、オープンマインド

はとても大切だと思いました。大学で知識を勉強し

ただけではなく、日本の大学生と他国の留学生のコ

ミュニケーションを通じて、と研究括動やイベント

をする時、私は多様な背景の人の考えをいつも尊重

しました。

私は奨学生になった後、二つの変化を感じまし

た。まず、勉強の時問が増えました。ロータリアン

から頂いた奨学金のおかげで、アルバイトの時間を

減らし、勉強と研究に専念できるようになりまし

た。もうーつは、日本社会や社会人とのコミュニ

、.、
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ケーションをして、自分の視野も広がりました。そ

こて、私は将来について、真剣に考えるようにまし

た。

今年は私が日本での生活の7年目です。私は日本で

就職すると決めました。就職活動を経て、 5月に日本

旧Mの内定を頂きました。短期間の目標が実現したと

思います。

私は将来、世界に貢献できる人問になりたいで

す。仕事を通じて、クライアントに信頼される

サービスを提供し、奉仕の精神を忘れずに、助けが

必要な人たちに助けてあげたいと思います。

ご清聴ありがとぅございました。
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平成29年10月14牙(士)「緑の広場」点鎚9:30
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平田利雄様(浦和東RC)浦和東RCの平田です。本日は

米山月間にお呼びいただきましてありがとぅございま

す。どぅぞよろしくお願い致します。

鈴木義男会長本日の卓話、米山奨学地区委員平田利雄

様、宋楊智瓊さん、どぅぞ宜しくお願いします。エレ

クトーン奏者の森奈子様宜しくお願いします。黒岩

主信様、今日から仲問です。ガンバリましょうアリ

アナさんようこそ。

富樫孝副会長米山記念奨学学友選考委員平田利雄様

宋楊智瓊さん本日は宜しくお願い致します黒岩主信

さん入会おめでとうございます

柳寿美恵幹事・大塚省三会員皆様こんにちは米山記

念奨学学友選考委員平田利雄様ようこそお越し下さい

ました。本日の卓話、米山奨学生宋楊智瓊様宜しくお
願い致します。

上野拓也会長エレクト黒岩主信様ご入会おめでとうご

ざいます。浦和北東口ータリークラブが盛り上がりま

すよう頑張りましょう。本日の卓話米山月間に向け

て、米山記念奨学学友選考委員平田利雄様よろしく

お願い致します米山奨学生宋楊智瓊様ようこそ!!
歓迎致します

火島雅文会員
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泳げ鯛焼き君から今や飛べ竜神様、日、

ミスター平田ようこそ兀さいたま市特別秘書、市政

の舵取りをしていた方です

星野和央会員平田様、さいたま竜神まつり会ではいつ

もお世話になります今日は口ータリアンとして歓迎

いたします森さんエレクトーンの伴奏よろしくお願
いします

豊田愛祥会員米山奨学生は外国人留学生に対する日本

最大の無償供与奨学金です。国際協力に果たした役割

は計りしれません。皆さんぜひ協力しましょう。

金子努会員平田さんようこそ。

篠原唯史会員平田さんようこそ。歓迎いたします。新

しい会員、黒岩主信様様口ータリーライフを楽しみま

しょう本日の卓話、宋楊智瓊さんよろしくお願いします。

浅見定会員皆様こんにちは。本日の卓話、米山奨学

生宋楊智瓊様、地区委員平田利雄様よろしくお願いし

ます。黒岩主信様入会おめでとぅございます。

内田康信会員地区米山記念奨学学友選考委員平田利雄

様、米山奨学生宋楊智瓊様、本日の卓話、宜しくお願

いします。黒岩様ご入会おめでとうございます。これ

からも宜しくお願いします
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ロータリー:変化をもたらす

斉藤忠治会員米山奨学生宋楊智瓊様、地区委員平田

様本日はようこそ浦和北東クラブにおいで下さいま

した。卓話よろしくお願いします。

國谷昭吾会員鈴木会長年度もスタートして3力月を

過ぎ、これからが本番かなと期待しています。特に

例会の休みが多くなったのでその反響が考えられる

かなと思います。交換留学生アリアナさん、日本の

生活はいかがですか。今日の卓話、米山奨学生宋楊

智瓊さん、又、地区委員の平田様よろしくお願いし

ます。又、新会員の黒岩主信様歓迎します。

町田信行会員黒岩主信様入会おめでとうございます。

楽しい仲間にして下さい。米山地区委員平田利雄様、

米山奨学生宋さん本日の卓話よろしくお願い致しま
す。

石井孝一会員地区委員平田利雄様本日の卓話宜しく

お願い致します。緑区区民まつり、皆様宜しくお願
い致します。

吉田律子会員皆様今日わ、秋本番の佳き日となりま

した。又、本日は平田様、宋楊智瓊様の米山奨学生

についてのご講話よろしくお願いいたします。私も

最近は高速を走ることを子供たちから禁じられて居

ります。ツマラナイです。栃木に小さいハウスあつ

ても電車です。どなたか利用して頂いた方が良いか

なと思うようになりました。知らぬ間に月日が流れ

ているのですネ。政局も目まぐるしく変化していま

す。頭もしっかり働かせなくてはーー・・ネ。

山中重則会員黒岩さんようこそ。

鈴木寿和会員黒岩さん入会おめでとうございます。

よろしくお願い致します。

斉田英子会員こんにちは!今月米山月問です。宜し

くお願い致します。

杉田将大会員皆さんこんにちは。本日の卓話「米山

月間に向けて」、地区委員平田様、米山奨学生宋楊
智瓊様よろしくお願い致します!!

鵬瓣出席率

80.56%

7435%

鈴木義男
上野拓也

富樫孝

寿美恵

星野和央
大塚省三

飯田晃生

ロータリー:

変化をもたらす

例会日毎週火曜日12:30~1330
例会場浦和ロイヤルパインズホテル

TEL 048827-1111

事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3

内田ビル3階〒330C063
TEL 048814C450

FAX 048-814C460

繰越金553,000円本日54,000円計607,000円

出席報告

例会日

9/26

10/ 3

総数

39

39

出席

24

26

欠席

7
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